

Mannheimer Morgen 13.02.2004

Verdiente Persönlichkeit

Lothar Mark, Mannheimer SPD-Abgeordneter im Bundestag, erhält für seine Verdienste um den Sport in der Quadratestadt die Sportplakette. Bis 1975 war der heute 58-Jährige für die SpVgg Wallstadt als Fußball-Schiedsrichter an der Pfeife im Einsatz, von 1978 an trainierte der frühere Gymnasiallehrer sechs Jahre lang die Fußball-Mannschaft des Mannheimer Elisabeth-Gymnasiums. Nach seiner „aktiven“ Zeit engagierte sich Mark als Funktionär – und das nicht nur bei den Kickern. 1984 wählten ihn die Mitglieder des MERC-Eishockey zu ihrem Vorsitzenden.

Von 1990 an war er für acht Jahre Vorsitzender der Interkommunalen Sportkooperation und arbeitete im Trägerverein Olympia-Stützpunkt Rhein-Neckar mit. Zu dieser Zeit gehörte der Mannheimer auch dem Schul- und Sportausschuss des Deutschen Städtetags an. Von 2000 bis 2003 stand der erfahrene Politiker an der Spitze des Fördervereins der MTG Mannheim, heute ist er Chef des Fördervereins Herschelbad. Und auch für den Pferdesport schlägt das Herz des studierten Historikers: Seit mehr als zwei Jahren engagiert er sich im Beirat des Badischen Rennvereins Mannheim-Seckenheim.

Was Ehrungen betrifft, darf sich Lothar Mark getrost einen Profi nennen. Der Wallstädter MSC Solidarität und der RSC Schönau haben ihn zum Ehrenmitglied ernannt, die „Mad Dogs Wheelers“ haben ihm die Ehrenpräsidentschaft verliehen. Wegen Marks großer Verdienste zeichnete ihn der Badische Leichtathletikverband mit seiner Goldenen Ehrennadel aus.